



**DPRD KOTA YOGYAKARTA**  
 **SUARA WAKIL RAKYAT**

JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP. (0274) 540650

## Wujudkan Pemilu Damai, Kedepankan Nilai Pancasila

**YOGYA (KR)** - Tahapan Pemilu 2024 saat ini sudah lebih dari separuh jalan. Terwujudnya pemilu yang damai, adil, jujur dan berintegritas merupakan harapan semua pihak. Oleh karena itu seluruh elemen masyarakat harus mampu mengedepankan nilai Pancasila serta menjunjung tinggi persatuan.

Anggota Fraksi Partai Golkar DPRD Kota Yogya Nur Anita Owiwanti Putri MG, mengungkapkan akhir-akhir ini dinamika politik sudah semakin meningkat. Apalagi ketika masuk masa kampanye yang tinggal menghitung hari, biasanya kerap ditandai dengan suhu yang semakin panas. "Jangan sampai terjadi perselisihan akibat pemilu. Ini merupakan proses demokrasi yang akan terus kita gelar setiap lima tahun. Justru semangat yang dibangun ialah persatuan untuk memilih calon pemimpin yang terbaik bagi bangsa ini," ujarnya.

Pengalaman pemilu pada tahun 2019 lalu hingga masyarakat sempat terkotak-kotakkan, saling membentuk kubu

Nur Anita Owiwanti Putri MG SP  
Fraksi Partai Golkar

bangsa menjadi tonggak bagi keberlangsungan bangsa ini. Oleh karena itu, mestinya semua pihak mampu mengendalik ego pribadinya serta selalu mengedepankan kepentingan bersama.

"Berbeda pilihan itu merupakan hal wajar. Siapapun nanti yang akan terpilih untuk memimpin bangsa ini, harus didukung bersama. Kita semua juga harus patuh dengan peraturan dan masyarakat bisa melakukan pengawasan," tandasnya.

Untuk itu, berbagai hal yang bisa menyebabkan perpecahan harus benar-benar dihindari. Mulai dari ujaran kebencian, berita bohong atau hoax, SARA serta membuat ungkapan yang berpotensi menjadi ejekan. Lembaga di masyarakat maupun instansi pemerintah pun memiliki tanggung jawab dalam menjaga situasi agar kondusif.

"Kita bersyukur memiliki Pancasila. Tinggal bagaimana kita aplikasikan nilai-nilainya dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat," katanya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005